

永山南小学校

学校便り



旭川市立永山南小学校
平成27年7月24日 No.267

8・9月

安全で楽しい夏休みを

夏休みは、子どもたちが家庭や地域の中で、豊かで充実した生活を自主的に創り出し、実践していくよい機会です。

ご家庭でも、その計画と一緒に立てていただき、安全で有意義な夏休みになりますようご協力ください。

特に次の点についてもよろしくお願ひします。

- 生活のリズムを崩さず、規則正しい生活をしましょう。
- 交通事故や水の事故に気を付けましょう。
(交差点では止まる。自転車の二人乗り、並行走行はしない。)
- 知らない人にはついて行かない。被害にあいそうになったら、大声で助けを求めましょう。(できるだけ複数で行動するように声掛けをお願いします。)
- 地域の行事やラジオ体操には進んで参加しましょう。
(学校のグラウンドでも7／25～8／8までの間、ラジオ体操が実施されます。早起きをして参加して欲しいと思います。)
- 家族の一員として自分の仕事(お手伝い)を決めて、最後までやり通しましょう。
- ▲ 緊急の時は学校(48-2230)または担任の先生に連絡してください。



《連絡メールの登録ありがとうございました》

参観日でも呼びかけた「連絡メールの登録」ですが、その後も複数の保護者の方から登録があり、現在7割ほどの保護者の方から登録いただきました。誠にありがとうございました。今後も隨時受け付けていますので登録をお願いします。

8・9月の行事予定

【8月】

- 17日（月） 口座振替日
19日（水） 2学期始業式 給食あり（短縮日課）
交通安全指導
20日（木） クラブ 夏休み図書返却（低学年） フッ化物洗口
21日（金） ミュージカル鑑賞教室（6年生） 夏休み作品展（～28日）
夏休み図書返却（中学年） PTA全国研札幌大会
24日（月） 夏休み図書返却（高学年）
25日（火） 図書館開館（貸出開始） PTA環境部花壇整備 口座振替日
26日（水） 朝読書用図書貸し出し（高学年） よみきかせ（1年生）
27日（木） 朝読書用図書貸し出し（中学年）
28日（金） 朝読書用図書貸し出し（低学年） 委員会
31日（月） 全校集会



【9月】

- 1日（火） 地域公開参観日 PTAガラス拭き 安全指導 教育相談月間
2日（水） よみきかせ（4年生） 中休みよみきかせ
3日（木） フッ化物洗口
4日（金） クラブ
6日（日） 市P連母親研
7日（月） 短縮日課（6時間）
8日（火） 宿泊研修（5年生）
9日（水） 宿泊研修（5年生） よみきかせ（3年生）
10日（木） 5年生回復休業日 プール片付け（4年生） 学芸会特別時間割開始
低学年よみきかせ授業 放課後巡視
11日（金） 委員会
15日（火） 口座振替日
16日（水） よみきかせ（5・6年生） 中休みよみきかせ
17日（木） フッ化物洗口
21日（月） 敬老の日
22日（火） 国民の休日
23日（水） 秋分の日
24日（木） フッ化物洗口
25日（金） 口座振替日
30日（水） 児童公開日



☆ 本校、給食調理指導員の鈴木裕美さんが8月1日をもちまして、旭川市教育委員会へ移動になりました。これまで、2年4ヶ月間、安全で美味しい給食をありがとうございました。

アップルコンサート



7月4日（土）本校体育館にて、本校PTA主催による「第19回 アップルコンサート」が開催されました。永山南小学校吹奏楽クラブの他、永山西小学校、永山南中学校、凌雲高校の各吹奏楽部が演奏を披露し、永山南地区の地域ぐるみで子どもを温かく見つめ育てる機会となりました。

学校外の活動ではありますが、各少年団等の活動を通じて育っていく子どもたちの成長も大切にしていきたいと思います。

自転車教室

始めに、自転車の安全な乗り方についてレクチャーを受けた後、自転車の点検の仕方、そして、代表児童が実際に自転車に乗ってコースを走る練習を行いました。

みんな、実際に自分が関わることなので、真剣に話を聞いていました。交通指導員の方からは自転車のルールをしっかりと守って、安全に自転車に乗るようにお話しがありました。

もうすぐ夏休みです。国道や幹線道路は旅行客の車やバス、オートバイなどで交通量が増える時期でもあります。自分の命を守るためにも、今回の学習を生活の中でしっかりと実践して欲しいと思います。



委員会活動では

児童会主催の「ふれあい集会」が6日～8日の間で行われました。1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生が「ピンポン球リレー」で交流しました。上の学年は下の学年の児童をしっかりとサポートしてあげていました。異学年が交流する価値ある機会でした。

15日～21日までは体育委員会主催の「なわとび大会」が行われました。今年すでに4年目を迎えるこの企画。児童にはすっかり定着しました。毎週木曜日に体育館やなかよし広場、玄関前のスペースでなわとび練習に励む子ども達の姿も増えました。年に2回の「なわとび大会」は、その練習の成果を発揮する場です。自分の目標を達成できた子、残念ながら目標に届かなかった子様々ですが、目標をもち、チャレンジする気持ち大切にしながら、見守っていきたいと思います。

